



Le 13 janvier 2015

M. Benoît Hins
Vicaire général
Archevêché de Rimouski
34, rue de l'Évêché Ouest
Rimouski (Québec) G5L 4H5

Cher Père Hins,

Mgr Hins,

Quelle triste nouvelle! La mort subite de Mgr Pierre-André Fournier nous a tous pris de court. Cet homme au grand coeur, ce chrétien convaincu, ce ministre joyeux de l'Évangile a touché tant d'hommes et de femmes par sa simplicité et son ouverture que nous sommes une multitude à regretter son passage trop rapide vers la maison du Père. Je peux parler au nom de tous les évêques du Canada lorsque je vous assure que Mgr Fournier était apprécié, admiré et aimé par ses frères dans l'épiscopat. Il a contribué non seulement à l'AECQ où il était président, mais à la CÉCC où il a porté plusieurs dossiers, notamment depuis les dernières années celui des relations avec Développement et Paix où il jouait un rôle de première importance. Il nous manquera.

En même temps, nous ne pouvons pas nous laisser abattre comme ceux qui n'ont pas de foi. L'espérance qui nous habite nous donne le courage de sourire même au coeur de cette épreuve alors que nous imaginons notre frère Pierre-André accueilli avec tendresse par notre Frère Jésus. C'est dans cette espérance que je vous salue, ainsi que tous les fidèles du Christ qui sont à Rimouski, au nom des évêques du Canada. Je vous assure de notre sympathie, de notre solidarité et de notre prière en ce temps de passage mystérieux et pourtant plein de vie.

En Jésus, le bon pasteur,

+Paul-André Durocher
Archevêque de Gatineau
Président de la Conférence
des évêques catholiques du Canada